

MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT, DE
LA PROTECTION DE LA NATURE ET DU
DEVELOPPEMENT DURABLE

MINEPDED

MINISTRY OF ENVIRONMENT,
PROTECTION OF NATURE AND
SUSTAINABLE DEVELOPMENT

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES
INTERNAL TENDERS' BOARD

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT (AONO)
N° 00018 /AONO/MINEPDED/CIPM/2024 DU 06 SEPT 2024

POUR LE RECRUTEMENT EN PROCEDURE D'URGENCE D'UN CABINET
D'ETUDE EN VUE DE L'OPERATIONNALISATION DU SYSTEME D'INFORMATION
SUR LA BIODIVERSITE (SIB) DU CAMEROUN

FINANCEMENT : FONDS NATIONAL POUR L'ENVIRONNEMENT ET
LE DEVELOPPEMENT DURABLE (CAS/FNED)

1. Objet de l'appel d'offres

Le Ministre de l'Environnement, de la Protection de la Nature et du Développement Durable(MINEPDED), maître d'ouvrage, lance un appel d'offres national ouvert pour le recrutement d'un cabinet d'étude en vue de l'opérationnalisation du système d'information sur la biodiversité (SIB) du Cameroun

2. Consistance des prestations

L'objectif général de ce projet est de réactiver et d'améliorer l'opérationnalité du Système National d'Information sur la Biodiversité afin de mettre à la disposition des décideurs, des chercheurs et du public des données fiables et facilement exploitable dans la prise des décisions et les travaux de recherche.

Il s'agira plus spécifiquement :

- D'identifier les services manquants et de procéder à leur intégration dans le Système National d'Information sur la Biodiversité ;
- De restituer et de valider le rapport final et les solutions proposées par le cabinet d'étude ou l'équipe de consultants.

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de soixante (60) jours, à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de vingt-quatre millions (24 000 000) francs CFA toutes taxes comprises.

5. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à tous les cabinets et/ou bureaux d'études exerçant dans le domaine des études et/ou dans le domaine d'activité objet du présent avis d'appel d'offres, installées au Cameroun et remplissant les conditions d'accès à la commande publique, conformément à la réglementation en vigueur.

des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en deux temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques se fera le 04 OCT 2024 à 15 heures, par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINEPDED siégeant à l'occasion, dans la salle de conférence de la Brigade des Inspections Environnementales sise à la montée Ane Rouge.

Seuls les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

Critères d'évaluation

13.1. Critères éliminatoires .

1. Absence de la caution de soumission ;
2. Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après le délai de 48 heures accordé par la Commission de Passation des Marchés ;
3. Fausse déclaration ou présence de pièce falsifiée dans les offres du Soumissionnaire ;
4. Absence de la déclaration sur l'honneur attestant que le Soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années ;
5. Présence d'une information financière dans la proposition technique ;
6. Note technique (critères essentiels) inférieure à 70/100.

13.2. Critères essentiels

1. Compréhension de la mission,40
 - a. Observations ou suggestions éventuelles sur les termes de référence et les données, services et installations devant être fournis par le Maître d'ouvrage.....15
 - b. Description de la méthodologie15
 - c. Plan de travail5
 - d. Adéquation du plan de travail, chronogramme de réalisation et organisation des experts dans leurs interventions.....5
2. Expérience du cabinet (personne morale)10
3. Qualifications et expériences du personnel clé pour la mission.....50

Le score technique minimum requis est de 70/100 points.

13. Méthode de sélection du Consultant

Le Consultant sera choisi par la méthode de sélection qualité-coût, conformément aux procédures décrites dans le présent DAO.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours, à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ENVIRONNEMENT, DE
LA PROTECTION DE LA NATURE ET DU
DEVELOPPEMENT DURABLE



MINEPDED

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF ENVIRONMENT,
PROTECTION OF NATURE AND
SUSTAINABLE DEVELOPMENT

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES
INTERNAL TENDERS' BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER (AONO)
No. **00018** /AONR/MINEPDED/CSPM/2024 OF **06 SEPT 2024**,
FOR THE RECRUITMENT, IN EMERGENCY PROCEDURE, OF A CONSULTANCY
FIRM TO IMPLEMENT CAMEROON'S BIODIVERSITY INFORMATION SYSTEM
(BIS)

FUNDING: NATIONAL ENVIRONMENTAL AND SUSTAINABLE DEVELOPMENT FUND (CAS/FNED)

1. Subject of the Invitation to Tender

The Minister of Environment, Protection of Nature and Sustainable Development (MINEPDED), in his capacity as Contracting Authority, hereby launches an open national invitation to tender for the mobilisation of a consultancy firm to implement Cameroon's Biodiversity Information System (BIS)

2. Nature of services

The general objective of this project is to boost and improve the operationality of the National Biodiversity Information System in order to provide decision-makers, researchers and the public with reliable data that can be easily used in decision-making and research work.

More specifically, this will involve:

- Identify the missing services and integrate them into the National Biodiversity Information System;
- Submitting and validating the final report and the solutions proposed by the consultancy firm or team of consultants.

3. Delivery deadline

The maximum deadline provided for by the Contracting Authority for services in this Invitation to tender shall be sixty (60) days from the date of notification of the service order to start works.

4. Estimated cost

The estimated cost of this service, all taxes included following preliminary studies, shall be twenty-four million (24,000,000) CFA francs.

These documents must be less than three (3) months old or they must be issued after the date of signature of the Invitation to tender.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this Tender File shall be declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate banking establishment or an insurance company approved by the Ministry of Finance or failure to comply with the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer.

12. Opening of bids

The opening of bids will take place in two (2) stages.

The opening of administrative documents and technical bids will take place on 14 OCT 2024 at 3.00 p.m. prompt, by MINEPDED's Internal Committee Tender's Board sitting on this occasion, in the conference room of the Environmental Inspections Brigade located at Montée Ane Rouge.

Only bidders may attend this opening session or be duly represented therein by an authorized person of their choice.

Evaluation criteria

13.1. *Eliminatory criteria*

1. Absence of the bid bond;
2. Absence or non-compliance with an administrative document after the 48-hour deadline granted by the Committee Tender's Board;
3. False statement or presence of falsified documents in the Bidder's offers;
4. Absence of the signed statement attesting that the Tenderer has not abandoned any contract over the past three years;
5. Presence of financial information in the technical offer;
6. Technical mark (essential criteria) below 70/100.

13.2. *Essential criteria*

1. Understanding of the mission..... 40
 - a. Any comments or suggestions on the Terms of reference and data, services and facilities to be provided by the Contracting Authority..... 15
 - b. Methodological Approach..... 15
 - c. Work plan5
 - d. Adequacy of the Work Plan, execution timetable and organization of experts in their interventions.....5
2. Experience of the consultancy firm (legal entity)10
3. Qualifications and experience of key personnel for the mission.....50

The minimum technical score required shall be 70/100.

13. Method of selection of the Consultant

The Consultant shall be selected under quality and cost-based selection method, in compliance with the procedures described in this Invitation to tender.

14. Duration of Validity of bids